

Prof. Dipl.-Ing Otto Theodor lancu hat im Rahmen des saarländischen Ministerrats, der in der Villa Europa in Saarbrücken getagt hat, den französischen Europaminister M. Laurent Wauquiez begrüßen dürfen. Dieser Austausch von Standpunkten untermauert die gemeinsame Willenserklärung Deutschlands und Frankreichs, mit dem Partnerland enger zusammenzuarbeiten. "Der heutige Besuch des französischen Europaministers zeigt die Bedeutung, die Frankreich dem Saarland als erfolgreicher Mittler zwischen Deutschland und Frankreich beimisst",